



MAJON côté ouest



MAJON côté nord

Facteurs limitant une augmentation de la population.

- Route étroite (difficulté pour se croiser) et jonction dangereuse avec la D35 en raison du peu de visibilité.
- La pression de l'eau est très faible, donc il faut exclure des nouvelles constructions au sommet de la colline qui se situe 5 mètres au dessus du hameau de Puech-Long où pour cette raison de nouvelles constructions n'ont pas été prévues.
- L'aptitude des sols à l'assainissement est médiocre.
- L'alimentation électrique à ma connaissance n'a pas été renforcée.

Restrictions

- Protection d'une silhouette remarquable à presque 360 degrés
- Les nouvelles maisons doivent avoir des façades en pierres afin de s'intégrer dans l'environnement.

Nous sommes d'accord avec la proposition d'une maison alignée avec la dernière maison construite. Mais nous nous opposons au choix de la zone constructive proposée,